Nouns名詞

可數名詞與不可數名詞Countable and Uncountable Nouns

a:名詞可以分為可數與不可數名詞，可名詞有單複數的區別，前面可加上冠詞(a, an, the)或是數量詞(one, two) 複數形則是在名詞後面加上s或是es；不可數名詞則沒有單複數的區別，通常前面沒有冠詞(a, an, the)也沒有數量詞(one, two)或在字尾加上s或是es，句子中的動詞只能用單數動詞。
b:常用來形容可數名詞的量詞 a lot of , many , some , a few
 常用來形容不可數名詞的量詞 a lot of , some , a little

c:規則與不規則名詞複數

	規則變化
	例字
	規則

	字尾+s
	songs, books
	多數的複數是在字尾加s

	字尾+es
	boxes, glasses

watches, buses
	以sh, ch, s, z以及xy作結尾的名詞加es

	字尾y改成i+es
	babies, candies
ladies, cities
	字尾為子音字母+y時,將y改成i加es

	字尾f或fe改成v+es
	knives, wives
thieves, leaves
	將字尾fe或f,改成v,再加es

	字尾o+es
	tomatoes, heroes,
	子音字母+o,字尾加es

	字尾o+s
	zoos, radios,
	母音字母+o,字尾加s


不規則變化
	不規則變化
	   例                 字

	字尾以f結尾,複數型只加s
	beliefs, chief, roofs

	字尾以o結尾,複數型只加s
	autos, kilos, memos, photos, pianos

	字尾以f結尾,複數型加s或是es都可以
	zeros/zeroes, mosquitos/mosquitoes
volcanos/volcanoes, tornados/tornadoes

	單複數同型
	fish, deer, sheep, shrimp

	複數形式為不同的字
	child→children, foot→feet, man→men, woman→women, mouse→mice, tooth→teeth, 


